
Protokolleintrag vom 02.09.2015

2015/143
Schriftliche Anfrage von Stephan Iten (SVP) und Stefan Urech (SVP) vom 20.05.2015:
Aufbau des städtischen Glasfasernetzes, Anzahl der realisierten und aktiv betriebenen Anschlüsse sowie Verwendung des
Rahmenkredits für die Vermarktung des Netzes

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 688 vom 19. August 2015).


